



Frontispicio de la Cámara de Diputados se ilumina de naranja por el Día Mundial contra el Cáncer

Ciudad de México. - El frontispicio de la **Cámara de Diputados** fue iluminado de color naranja por el **Día Mundial contra el Cáncer**, que se conmemora el 4 de febrero de cada año.

El acto fue encabezado por el diputado **Éctor Jaime Ramírez Barba** (PAN), secretario de la Comisión de Salud, quien destacó la importancia de contar con un sistema de salud que garantice a cada persona atención oportuna, eficaz y de calidad.

Informó que este martes se celebró, en San Lázaro, un foro para conmemorar esta fecha, y los resultados del mismo serán difundidos por las y los legisladores en el Congreso, ya que contaron "con expertos de todos los niveles".

El objetivo, resaltó, no sólo es colocar al paciente en el centro de la atención médica, sino financiar un sistema de salud de calidad.

https://www.hoytamaulipas.net/notas/582917/Frontispicio-de-la-Camara-de-Diputados-se-ilumina-de-naranja-por-el-Dia-Mundial-contra-el-Cancer.html#google_vignette